

## La ciudad de los niños, “sin niños”

Asociación Priego sin Barreras Arquitectónicas  
Jueves 24 de marzo de 2011 - 12:11



En todas las construcciones modernas que se hacen hoy en día en países desarrollados, se tiende a la accesibilidad y a la eliminación de todo tipo de barreras que impidan el acceso de cualquier persona. De hecho, la eliminación de barreras es un indicativo del nivel de desarrollo de un pueblo.

Desde la asociación Priego Sin Barreras Arquitectónicas le trasmitimos la desilusión que nos creó la visita a la recién inaugurada “Ciudad de los niños” en el residencial “Los

Almendros”.

Desilusión y mal estar tras comprobar que, finalmente, en toda la parte de nueva construcción no se han eliminado las barreras arquitectónicas, como se había anunciado, ya que a todos los pasillos creados le han vertido unas gruesas capas de chinos y, como usted debe saber, es imposible que sobre esta superficie circule una rueda, solo tenemos que observar lo que se usa en los carriles de frenado de emergencia para detener a los vehículos que pierden los frenos (pasillos de chinos). Para más frustración, nos percatamos de que los accesos a dichos pasillos se encuentran presididos por un bordillo.

A la vez, comprobamos que los puentes de madera son totalmente impracticables por su gran pendiente y por los escalones de entrada y salida existentes. También observamos desde la distancia, varias puertas que parecen ser aseos, imaginamos que al menos uno de ellos se encuentra habilitado para todo el público; en este caso, el problema se encuentra en el acceso, de nuevo nos encontramos una barrera de chinos que nos separa varios metros de nuestro objetivo.

Por lo tanto, ante tantas barreras creadas en un parque nuevo y recién inaugurado, le rogamos que actúe urgentemente, comunicando a los responsables de dicha ejecución que vuelvan a intervenir, con el objetivo de que se cumpla la normativa vigente y obligatoria sobre accesibilidad y eliminación de barreras arquitectónicas. Con el fin de conseguir, de esta forma, que también puedan inaugurar dicha ciudad el resto de ciudadanos que la visiten, entre ellos niños y otras personas que, por distintos motivos, necesitan valerse de ruedas para desplazarse (sillas de ruedas, carritos de bebé, caminadores, etc.).

Esperamos su colaboración para conseguir que todos los niños, jóvenes, padres y abuelos, sin discriminación alguna, podamos disfrutar de este maravilloso parque.

(Carta remitida a la Alcaldía por la Asociación Priego sin Barreras Arquitectónica)